

han Célariier, pointre, pour le cendal et franges de soie et pour la fasson de la bandière que l'on fit faire és armes de la ville le premier jour de may l'an iiij^{xx} et quinze, quant nos seigneurs de France vindrent à Lion pour aler Avignon pour le fait de la union de l'esglise¹. »

1419-1420. « A Jehan Salarié, peintre, pour mètre xxviiij lo-senges de verre et doré une ymage du tabernacle de la chapelle du pont du Rhône². »

1423-1425. « A Jehan Célariier, pour plusieurs peintures qu'il a fait pour la ville, v^l x^s.³. »

1433. « Ballié à Jehan Cellariier, pour . . . les bandères le xxvj jour de septembre (banerres que l'on a mis sur les tours de la Lanterne et de Saint Marcel⁴. »

1434. « . . . v frans et demy deuz à Jehan Cellariier pour plusieurs peinture qu'il fit tant sus le pont de Ron que aillieurs environ le moys de juin dernier passé que le Roy nostre sire (Charles VII) vint en ceste ville⁵. »

1443-1445. « A Jehan Célariier . . . pour les escuyceaulx pains aux armes de la ville envoyés au ceveliment de mons. l'arcevesque iiij fr.⁶ »

Jehan Célariier demeurait dans la rue Mercière, du côté de l'Empire; il avait un jardin situé « en la rue de Bellecourt, derrière les Prescheurs. »

En 1420, il faisait partie de la milice, et il était du nombre de ceux dont l'armement était le plus complet. Il avait alors « une cocte de fer, ung gorgerin de fer, une sallade de Millans, j braccellet, j gantellet, une épée et j bouclier, une ache, une lance, ung escuz et une dague. » On lui fit commandement d'avoir de plus « ung garde bras dedans xv jour sous payne de c^s.⁷ ».

Célariier décéda à Lyon en 1451.

¹ Arch. de Lyon, CC 384, f^o 27 recto.

² Archives de Lyon, CC 391.

³ Arch. de Lyon, CC 193.

⁴ Arch. de Lyon, BB 3.

⁵ Arch. de Lyon, BB 3, f^o 32 verso.

⁶ Arch. de Lyon, CC 398.

⁷ Archives de Lyon, EE *Establies en cas d'effroy*, 1420.